

090-2953-4311

香道大枝流 山形市連絡先
山形市松見町8-17 松見町北斗庵主宰 隆昭さん
香道大枝流
二口品

おかめ新聞

秋号

菓遊専心 戸田屋正道

http://www.toda-ya.com

おかげマーク、創業者のおばあちゃんの似顔絵です。当店のイメージキャラクターにしました。戸田屋正道のイメージにピッタリです。今では「おかげマーク」=「戸田屋正道」になりました。

高校を卒業して直ぐ東京に修業に出たが、国訛りのズーズー弁がコンブレックスであつた。同僚の熊本出身の友人が全く聽することなくお国言葉を喋っていたが私はダメだった。今はどこに行つてもズーズー弁で通しているが、当時は田舎者に見られたくない一心で無理矢理、共通語を喋っていた。國訛りはその地方が育てた文化や固有の風習を否定すること。これまでの自分の存在をも否定するようなものである。

NHK朝の連続ドラマ「あまちゃん」。主人公が堂々と北三陸の方言を喋っているのを見て驚いた。方言を売りにしている。「じえじえ！」流行語に

田舎のお客様におはなしをうかがいました。

○ インタビュー #016

中山町の柏倉九左エ門家十六代目当主、佳子さんが、仙台にいらしてたのが縁で、山形での国民文化祭の時に被災になりました。山形市は第一・三土曜日と第四月曜日。くわしくはお問合せください。

山形とのお香としてのつきあいは、平成十三年に香道大枝流の復興を目指し独立。以来、主宰として活動を続けている。仙台市で「緑水庵」を主な会場に、山形市・福島市でも「お香席」を定期的に開催している。山形市は第一・三土曜日と第四月曜日。

香道大枝流 山形市の連絡先
山形市松見町8-17 松見町北斗庵

編集後記

長年最員にしていただいている歌舞伎役者の坂東三津五郎さんが、すい臍に腫瘍が見つかったため、入院治療に専念しました。坂東三津五郎さんは当店の「ティラミス大福」が大好きで、はなまるマーケットや他のグルメ番組等で度々紹介していただいている。グルメで名の通っている三津五郎さんですので、紹介してくれる度に全国から注文が殺到します。山形に滞在中には当店にもお立ち寄りいただきました。本当にありがたい存在です。謹んでお見舞い申し上げますと共に一日も早く完治し、元気に舞台に復活してくださる事をお祈り申し上げます。「よっ大和屋！病気なんかに負けるなよ！」

人間が好き、お菓子大好き！

品質責任の証

当店では、磯部晶策氏(岩波新書「食品を見分ける」著者)の提唱する磯部理念に基づいた菓子づくりをしております。

お客様に心の底から喜んでいただける徹底した菓子づくりと、お客様の後ろ姿に「どうぞお幸せい」と祈りの販売をすることにより品性資本を蓄えることを当店の理念としております。

菓遊専心 戸田屋正道

<http://www.toda-ya.com>

〒990-0032 山形市小姓町1番32号
午前9時~午後7時(日曜・祝祭日6時半閉店)
定休日/元日、第二・第四水曜日(祝日・繁忙期は営業)

TEL.023-622-6728 FAX.023-634-6728

食品の誤解
あれこれ「清酒」と
「米だけの酒」

米どころ山形は地酒の大変美味しいところでもあります。米はもちろんのこと、県内の酒造メーカーの醸造技術の高さには、同じ製造業者として敬意を表しているところです。

清酒は米の外側にある脂肪やたんぱく質を削り取り、「でんぶん」だけの白米にします。そうすることにより雑味が取れて美味しい清酒が出来上がります。削り取られた「白ぬか」は普通、おせんべいや加工食品の原料に回りますが、一部の大手酒造メーカーなどではこの「白ぬか」からも酒を作っています。融米法、あるいは白ぬか糖化法により「ブドウ糖液」を作り、アルコール発酵させると安価な清酒が出来上がります。原料は確かに「米」だけですが、純正の清酒とは似ていて非なるものと言えましょう。技術の進歩も取れます。明らかに後ろ向きの技術です。

ご案内
第11回
「ごまかしのない食品フェア」

当店の菓子づくりの理念である、磯部理念に共鳴し、設立された「山形さらど事業協同組合」が主催のフェアです。

参加希望、詳細は当店までお問合せください。

スケジュール

2013年 11月17日(日)

山形グランドホテル

15:30 受付
16:00 開会・講演会
17:00 晩餐会
19:30 閉会

までしてしまったではないか。
夏の甲子園で東北勢が人活躍した。

派手さはないが、最後まで諦めない東北勢の粘り強さは屈指であった。も

はやそこには東北であることにに対するコンプレックスのかけらもない。「後レツクスであつた。同僚の熊本出身の

友人が全く隠すことなくお国言葉を喋っていたが私はダメだった。今はどこに行つてもズーズー弁で通しているが、当時は田舎者に見られたくない一心で無理矢理、共通語を喋っていた。

國訛りはその地方が育てた文化である。何も恥じることはない。恥すべ

きは、先祖が長年培つてきた文化や固有の風習を否定すること。これま

での自分の存在をも否定するようなものである。

NHK朝の連続ドラマ「あまちゃん」。主人公が堂々と北三陸の方言を

喋っているのを見て驚いた。方言を売

りにしている。「じえじえ！」流行語に

はじめまして 小野聖也です。

今年4月に入社しました。元々、食べ物関係に興味があって、工場で職人として働きたいと思っていました。まだ、難しいものは出来ないけど、任せてももらえるものも少しあります。友達が喜んで食べてくれるのを見て、作って良かったと実感します。家族は有名な戸田屋に入っただけでも喜んでくれたのに、お前がつくったのかと感激してくれました。和菓子は奥が深く、まだ目標が見えないので、今後どんどん成長するにはどう頑張ればいいのかが難しいです。厳しい世界と覚悟して入ったので、いろいろチャレンジしたいです。まずは、おはぎ作りを覚えます。



戸田屋界隈の元気なお店 第5回 街ナビ

国分クリーニング 小野 奈那さん

023-622-9048

営業時間 午前7時過ぎ~午後7時

定休日 日曜日・祝日

9の付く日が日・祝日の場合は翌日がサービス日

ヨチヨチ歩きの頃からの父さんが経営し、弟さんが三代目修行中。奈那さんがお得意様も多い。毎月9の付く日は半額になるサ

ビスディ。受付から見える所でお父さんが作業しているので、部分的に強くとか、襟の硬さ等、細かい希望も聞いてくれる。確かな職人技と信頼・安心が生きている「町のクリーニング屋」さん。奈那さんの優しい笑顔が、ほつとする。

お父さんが作業しているので、部分的に強くとか、襟の硬さ等、細かい希望も聞いてくれる。確かな職人技と信頼・安心が生きている「町のクリーニング屋」さん。奈那さんの優しい笑顔が、ほつとする。

国分クリーニング店の嫁ぎ先から毎日通つて。創業はおばあちゃんの代で、今は二代目のお

父さんが経営し、弟さんが

三代目修行中。奈那さんが

ヨチヨチ歩きの頃からの父さんが

お得意様も多い。毎月9の

付く日は半額になるサ

ビスディ。受付から見える

所でお父さんが作業して

いるので、部分的に強くと

か、襟の硬さ等、細かい希

望も聞いてくれる。確かな

職人技と信頼・安心が生

きてる「町のクリーニ

ング屋」さん。奈那さんの優

しい笑顔が、ほつとする。

